

Blankenheim, 18.01.2024

Liebe Eltern der Ahr-Grundschule Blankenheim,

ich hoffe sehr, dass es Ihnen und Ihren Lieben gut geht und Sie alle gut ins neue Jahr gekommen sind.

Wie jedes Jahr möchten wir mit unseren Schulkindern den Weiberdonnerstag als Brauchtumstag zu begehen.

Am **Donnerstag, dem 08.02.2024**, kommen die Kinder wie gewohnt zur Schule und fahren bzw. gehen nach der vierten Stunde nach Hause. OGS bzw. Betreuung findet statt. Der Ranzen bleibt am Weiberdonnerstag natürlich zu Hause. Es wäre schön, wenn alle Kinder kostümiert erscheinen würden. Pistolen und Gewehre etc. (zum Kostüm passend) dürfen **ohne** Munition mitgebracht werden. Geben Sie Ihrem Kind neben dem Frühstück gerne etwas zu knabbern mit. Die Karnevalsfeier findet mit der ganzen Schulgemeinschaft statt, d. h., dass wir uns sehr freuen würden, wenn auch Sie zu unserer Feier kämen und mitfeiern würden. Der Donnerstag ist ein normaler Schultag, an dem Schulpflicht besteht.

Am **Freitag, dem 09.02.2024**, ist **kein** Unterrichtsbetrieb, da wir diesen Tag als Ausgleichstag für die Pflichtveranstaltung im Rahmen des Weihnachtsbasars, in der Schulkonferenz beschlossen haben. Der **Montag, 12.02.**, und der **Dienstag, 13.02.2024**, sind bewegliche Ferientage.

Weiterhin informiere ich Sie, dass die Schulkonferenz dem **2. Pädagogischen Ganztage** einstimmig zugestimmt hat. Er wird am **08.05.2024** zum Thema „Erstellung eines Konzeptes zur Verzahnung von Vormittagsschule und OGS“ stattfinden. Das heißt, dass unterrichtsfrei und für Ihre Kinder „Studientag“ ist – die Klassenlehrkräfte geben den Kindern am 07.05. Arbeitsmaterial mit nach Hause. Da die Mitarbeiterinnen der OGS bzw. der Betreuung 13+ ebenfalls an dem 2. Pädagogischen Ganztage teilnehmen werden, findet an diesem Tag keine OGS und keine Betreuung statt.

Und nun habe ich noch ein Anliegen, das Sie, liebe Eltern, aber vielleicht auch Großeltern oder andere Verwandte oder Freunde betrifft:

Wir suchen eine vertrauenswürdige, erwachsene Person, die Lust und Zeit hat, bei uns die Wildgarten-AG zu übernehmen. Da gibt es, besonders im Frühling und Sommer, immer etwas zu tun und die Kinder helfen, mit Anleitung, gerne dabei mit. Leider haben wir im Moment nicht die personellen Ressourcen, um eine AG aus dem Kollegium anzubieten. Es wäre aber wichtig, dass unser schöner Garten im Frühjahr weiter gepflegt würde. Bei Interesse melden Sie sich bitte bei mir.

Ich grüße Sie herzlich und wünsche Ihnen eine gute Zeit,

Mit freundlichen Grüßen,



Kirsten Schäfer  
(Schulleiterin)

